



ENGIE construye dos nuevos parques eólicos en Cádiz con una potencia total instalada de 37,2MW

- **La compañía comienza las obras de los parques eólicos Cerro Cabello y El Patrón en el municipio gaditano de Los Barrios**
- **Las instalaciones estarán operativas en el segundo trimestre de 2025 y evitarán la emisión de cerca de 368 toneladas de CO2 anuales**
- **ENGIE ya cuenta con una capacidad instalada de cerca 1.700 MW de activos renovables en España**

Madrid, 26 de junio de 2024 – ENGIE, líder global en energía y servicios bajos en carbono, se encuentra inmerso en las obras para la construcción de dos nuevos parques eólicos en Cádiz con una potencia total instalada de 37,2MW. Se estima que ambos proyectos podrán entrar en funcionamiento durante el segundo trimestre de 2025.

Situados en la localidad de Los Barrios, los parques Cerro Cabello y El Patrón permitirán una producción anual de 122 GWh, lo que evitará la emisión de cerca de 8.368 toneladas de CO2 anuales y generará un volumen suficiente para abastecer de energía a unos 34.600 hogares al año. El desarrollo de las plantas permitirá la creación de entre 140 y 200 empleos directos.

Ambos proyectos incorporan estrictas medidas de protección de la biodiversidad, incluyendo pistas de acceso y cortafuegos, para garantizar un desarrollo sostenible y respetuoso con el entorno. Se trata de un enfoque que está alineado con el compromiso de la compañía de que las decisiones y soluciones que se adopten contribuyan a mantener el equilibrio de los ecosistemas para asegurar la resiliencia del entorno al cambio climático.

Ambas plantas se suman al portfolio de energía renovable de ENGIE, que ya cuenta con una capacidad instalada de cerca 1.700 MW de activos renovables en España incluyendo parques eólicos, plantas solares y minihidráulicas. La compañía sigue fortaleciendo su apuesta por Andalucía, donde cuenta también con el parque fotovoltaico Meridion en la localidad sevillana de Huévar Del Aljarafe, con una potencia total instalada de 72 MW.

Loreto Ordoñez, CEO de ENGIE en España, afirma: "En ENGIE, estamos comprometidos a liderar la transición energética mediante proyectos innovadores que no solo reducen las emisiones de carbono, sino que también impulsan el desarrollo económico y social de las comunidades locales. La CONSTRUCCION de estos dos nuevos parques eólicos en Cádiz

ejemplifica nuestra visión, compromiso y dedicación para transformar la forma de obtener y gestionar la energía, reforzando así nuestra continua apuesta por Andalucía. Nuestra inversión en energías renovables es una prueba tangible de que es posible crear un futuro más sostenible y próspero para todos. Es esencial acelerar el desarrollo de este tipo de proyectos y colaborar estrechamente con las administraciones, las comunidades locales y la sociedad en su conjunto para cumplir con los ambiciosos y urgentes compromisos de la transición energética”

Sobre ENGIE

ENGIE es una referencia mundial en energía y servicios con bajas emisiones de carbono. Con sus 97.000 empleados, clientes, socios y partes interesadas, el Grupo está enfocado en acelerar la transición hacia una economía neutra en carbono, mediante la reducción del consumo de energía y soluciones más respetuosas con el medio ambiente. Inspirándose en su declaración de objetivos, ENGIE apuesta por el rendimiento económico con un impacto positivo en las personas y el planeta, basándose en sus actividades clave (gas, energías renovables, servicios) para ofrecer soluciones competitivas a sus clientes. Facturación en 2023: 82.600 millones de euros. El Grupo cotiza en las bolsas de París y Bruselas (ENGI) y está representado en los principales índices financieros (CAC 40, Euronext 100, FTSE Euro 100, MSCI Europe) y no financieros (DJSI World, Euronext Vigeo Eiris - Europe 120 / France 20, MSCI EMU ESG cribado, MSCI EUROPE ESG Universal Select, Stoxx Europe 600 ESG-X).

Sobre ENGIE ESPAÑA

Con una notable presencia en España en toda la cadena de valor de la energía desde hace más de 25 años y con más de 1.700 empleados repartidos por todo el país, la estrategia de ENGIE pasa por producir energía de manera muy respetuosa con el medio ambiente, y por acompañar a sus clientes en su camino hacia la neutralidad en carbono. De esta manera, ENGIE ayuda a disponer de energía más limpia y a conseguir ciudades más sostenibles, e industrias más eficientes. Su estrategia de descarbonización se apoya en dos palancas: la actuación sobre su propia producción de energía, mediante el desarrollo de energías renovables, y la descarbonización de sus clientes, a través de soluciones industriales que les permitan reducir sus costes de energía y sus emisiones de CO₂.

ENGIE es el sexto agente generador del país con una capacidad instalada de cerca de 3.700 MW, incluyendo 1.700 MW de activos renovables -eólicos, solares y minihidráulicos-, y 2.000 MW de generación flexible y baja en carbono. Junto con sus clientes, ENGIE desarrolla y gestiona más de 300 MW de activos que hacen realidad la transición energética (plantas industriales de autoconsumo fotovoltaico o termosolar, calderas de biomasa y cogeneraciones). La compañía trabaja también en comercialización, trading y gestión de energía, y es agente de referencia en la estructuración y puesta en marcha de contratos de largo plazo de compraventa de energía renovable (PPAs). ENGIE es líder en redes de calor y frío a nivel nacional (Barcelona, Zaragoza, Pamplona, Palencia, etc.) y dispone de múltiples capacidades en la concepción, diseño, puesta en marcha y operación de soluciones industriales para ayudar a sus clientes a consumir menos y mejor energía.

El valor diferencial de ENGIE reside en su capacidad de gestión integral de toda la cadena de valor de la energía, encargándose de la financiación, construcción, explotación y mantenimiento de todo tipo de activos industriales para la descarbonización. Estas características hacen de ENGIE el socio de referencia en España para acelerar la transición energética y construir un futuro mejor y más sostenible.

Contacto para prensa

KREAB

engie@kreab.com

Sonia Gil / Almudena Pitarque

sgil@kreab.com / apitarque@kreab.com

635 18 61 88 / 635 588 714